
令和3年度第10回江南区⾃治協議会【書⾯開催】 各委員からのその他ご意⾒について

No 委員名 ご意⾒の概要 ご意⾒に対する市の考え⽅

1 齋藤委員

新型コロナウイルスの感染状況により集合開催は難しい
と思いますが、資料だけで説明もなく意⾒を出すのは難
しい。次年度以降、Web活⽤の開催を実現していただき
たい。

ご指摘を踏まえ、全委員にアンケートを配布し、区⾃治
協議会の運営方法について検討していきます。

2 今井委員

膨⼤な量の紙による資料の保管が、とても⼤変に感じて
おります。紙の良さもありますが、今後、データでの資
料送付もご検討いただきたい。(郵送とデータの希望な
ど)⼿間的な部分はもちろん、セキュリティや管理上の課
題もあると思われるので、可能な範囲で検討いただきた
い。

ご指摘を踏まえ、全委員にアンケートを配布し、区⾃治
協議会の運営方法について検討していきます。
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